

EIN KLEINER SCHRITT
ZUR BERATUNG.
EIN GROSSER FÜR
IHRE FINANZEN.



Damit Sie bei Vorsorge und Vermögensbildung Ihre Ziele erreichen und es später kein böses Erwachen gibt. Wir beraten objektiv und fair.



FB-Financial Services

GEMEINSAM IN DIE ZUKUNFT

Am Rathaus 7 · 32423 Minden
Telefon: 0571 / 82 92 303

E-Mail: info@fbfs.de · Internet: www.fbfs.de



Mitglied im

Bundesverband
Finanzdienstleistung



Ein starkes Team, immer für Sie da!

Mitteldamm 28, 32429 Minden

Tel. 0571/505030

Fax 0571/5050319

info@kotelett-schmiede.de

www.kotelett-schmiede.de



auch auf Facebook



Menschen in Bewegung

Journal

Ausgabe

September 2015

Nr. 309

250 Stück

Gemeindetreff, Zeltlagernachtreffen und Tischtennisturnier

Am Sonntag, den 6. September lädt die DJK ab 12.30 Uhr zu um Gemeindetreff mit Pizza essen und Waffeln ein.

Parallel dazu finden Zeltlagernachtreffen und ab 13.00 Uhr ein Tischtennisturnier für die ganze Familie statt.



Second Hand Basar im Haus am Dom

Zum 46. Mal findet am Samstag, den 12. September von 9.00 bis 12.00 Uhr im Haus am Dom findet unser Second-Hand Basar statt. Die Cafeteria mit Tatico-Kaffee selbstgebackenem Kuchen, sowie leckeren belegten Brötchen lädt zum Verweilen ein. Informationen und Anmeldungen stehen online.

Kids und Youngsters im August und September

Kids: Basteln mit Salzteig

Samstag, 12. September von 9.30 bis 12.30 Uhr
Für Kinder im Grundschulalter

Youngster: Märchentag mit Jasmin

Samstag, 29. August von 15.00 bis 18.00 Uhr
Für Kinder von 9 bis 13 Jahren



Brauhausbuffet und bayrische Schmankerln

O'Zapft is - die DJK Dom Minden lädt herzlich zu einem zünftigen BAYRISCHEN ABEND, am Samstag, 26. September ein. Aufgespielt wird ab 19 Uhr im Pfarrheim St. Ansgar - fürs leibliche Wohl sorgt ein Brauhausbuffet mit leckeren bayrischen Schmankerln - Eine Tombola rundet den Abend ab. Eintrittskarten sind für 15 Euro (inkl. Essen) erhältlich.



V. i. S. d. P.: Vorstand der DJK Dom Minden
Redaktion: Gabriele Jacob
DJK Dom Minden e. V.
Geschäftsstelle geöffnet: dienstags von 10 Uhr bis 11.30 Uhr und
donnerstags von 16.00 bis 17.30 Uhr
Kleiner Domhof 30, 32423 Minden * 0571/ 83764-122 *
www.DJK-Dom-Minden.de, info@djk-dom-minden.de



Wasserspiele, Wasserkrater und Schiffrennen

Auch in diesem Jahr genossen zwanzig Kinder sechs Tage lang die Ferienspiele im Haus am Dom. Ein buntes und sehr vielfältiges Programm erfuhren die Kinder. Neben den verschiedensten Spielen übten sich die Kinder im Falten origineller Figuren mit kniffligen Origami-Techniken. Weiterhin galt es Bilderrahmen und für die Jungen auch ein kleines Holzspiel zu werken und zu bemalen. So hatte jedes Kind am Ende der Woche einen Bilderrahmen mit einem Bild von sich als Erinnerung an die Ferienspielen angefertigt. Auch das Backen leckerer Käsestangen, Waffeln, Muffins oder Apfeltaschen gehörte zu den Aufgaben der Ferienspieler. Neben Spiel und Spaß tobten sich die Kinder beim Sport in der Pöttcherhalle und beim Schwimmen im Melittabad aus. Fußballturniere, Hockey, Tanzen, Geräteturnen und wilde Wasserspiele waren hier sehr beliebt. Als ein Highlight absolvierten 6 Kinder im Melittabad das Schwimmbadzeichen "Bronze".



Zum Abschluss der Woche fuhr die Gruppe zum Aqua Magica nach Bad Oeynhause. Hier hatten die Kinder die Chance bei wunderbarem Wetter in den Wassergärten zu spielen. Zurück am Haus am Dom bereiteten die Kinder alles für die Übernachtung vor. Es wurde vergnügt gegrillt, gegessen und gelacht. Auch das Marshmallwessen war ein großer Spaß für Groß und Klein. Abschließend waren die Eltern am nächsten Morgen zum gemeinsamen Frühstück im Haus am Dom eingeladen. Hier erzählten alle Kinder aufgeregt und begeistert von den Erlebnissen aus der vergangenen Woche. Währenddessen wurden die Medaillien und Urkunden für das Schiffrennen auf der Weser der selbstgebastelten Papierschiffe und den absolvierten Turnieren verliehen. Zusammen betrachteten alle die vielen Bilder von den Ferienspielen 2015 bei einer Diashow. Freudestrahlend und doch mit manchen traurigen Gesichtern, dass die Woche bereits vorbei ist, verabschiedeten sich Kinder und Eltern von den Betreuern.

Thomas Hitzlsperger erhält den Ethik-Preis 2015

In einem bewegenden Festakt ist am 2. Mai 2015 in München der DJK-Ethik-Preis des Sports an den ehemaligen deutschen Fußball-Nationalspieler Thomas Hitzlsperger verliehen worden. DJK-Präsident Volker Monnerjahn wies auf die Bedeutung der Ehrung des bisher jüngsten DJK-Ethik-Preisträgers hin: „Auch mit der diesjährigen Verleihung möchten das Kuratorium und der DJK-Sportverband eine Botschaft in den deutschen Sport, die Gesellschaft und auch in die Kirche hineintragen, die nicht nur Impuls sein soll, sondern nachhaltige Veränderungen herbeiführen will.“ Der diesjährige Preisträger Thomas Hitzlsperger wurde ausgezeichnet für sein Engagement im



Bürgermeisterin und Schirmherrin der Veranstaltung Christine Strobl, Moderator der Veranstaltung Robert Freis, Laudator Dompropst i.R. Paul Jakobi, Thomas Hitzlsperger und DJK-Präsident Volker Monnerjahn (v.l.) bei der Preisverleihung. Foto: DJK

Kampf gegen Homophobie im Fußball, für sein soziales Engagement für verschiedene soziale Projekte mit antirassistischem Schwerpunkt sowie für die Unterstützung des Projekts UBUNTU Africa, das sich um HIV-positive Kinder in Südafrika kümmert. „Der Umstand, dass mich die Jury des DJK dieses Jahr mit dem Ethik-Preis des Sports bedacht hat, zeigt, wie dialogbereit die katholische Kirche geworden ist und erfüllt mich zudem mit Stolz und stellt eine Herausforderung und eine Verpflichtung dar, der ich bereit bin mich zu stellen“,

sagte Thomas Hitzlsperger bei der Preisverleihung in der Ratstrinkstube, einem Festsaal im Neuen Rathaus von München. Paul Jakobi, Dompropst im Ruhestand (und Ehrenmitglied der DJK Dom Minden) und Laudator des Ethik-Preis-Preisträgers würdigte in seiner Laudatio Thomas Hitzlspergers Bescheidenheit im Umgang mit der Öffentlichkeit zum Zeitpunkt seines Outings. „Ein Volk braucht Menschen, die bereit und in der Lage sind, nicht einfach der allgemeinen Meinung nachzulaufen, sondern ihr eigenes Ich zu leben und ihrem Gewissen zu folgen, um lebensfähig zu bleiben“, sagte Paul Jakobi. Er rief dazu auf, dass Kirche und Gesellschaft dazu beitragen müssen, „ein Klima zu bilden, in dem auch naturgegebenes Anderssein Annahme und Anerkennung findet.“ Thomas Hitzlsperger habe einen wichtigen

Beitrag dazu geleistet, jedem Menschen mit Respekt und Ehrfurcht zu begegnen. Der katholische DJK-Sportverband verleiht den DJK-Ethik-Preis des Sports seit 1992 an Personen, die sich durch besonderes Vorbild, durch besondere Förderung sportlich fairen Verhaltens oder durch Aussagen und Arbeiten in der christlich orientierten Sportethik auszeichnen.

Veranstaltungen September 2015

So.06.09.	12:30	Zeltlagernachtreffen, Gemeindetreff	
So.06.09.	13:00 - 15.00 Uhr	Familientschentennisturnier,	
Do.10.09.2015	18:30	Sportleiterrunde	Haus am Dom
Fr. 11.09.2015	20:00	Vorstandssitzung	Haus am Dom
Sa.12.09.2015	09:30 - 12:30 Uhr	Kids	Haus am Dom
Sa.12.09.2015	09:00 - 12.00 Uhr	46. Second-Hand-Basar	Haus am Dom
Sa.26.09.2015	15:00 - 18:00 Uhr	Youngsters	Haus am Dom
Sa.26.09.2015	19:00 - 01:00 Uhr	Bayrischer Abend	Pfarrheim St. Ansgar

September-Impuls

Liebe ist eine Blume,
deren Samen der Wind herweht
und der blüht, wo er hinfällt.

Honore de Balzac

